



NEWS 『ありがとう白岩球場』

メモリアルマッチが開催されました

6月19日、白岩球場で最後の試合が行われました。永遠の野球小僧「武雄ファイターズ」対 新しい時代を引き継いだ「武雄ドリームガールズ」。笑いあり、感動ありの思い出の試合となりました。

「白岩球場は無くなりますが、皆さまのこれまでの思い出は次に繋いでください。そして、来年完成する武雄市民球場では、また皆さまのハツラツとした姿が見られることを願っています」と小松市長による挨拶と終球式で46年の歴史にその幕を閉じました。

さよなら白岩球場!ありがとう白岩球場!

ご協力いただきました、すべての皆さまありがとうございました。



NEWS ミキバトンチームの皆さまが全国大会で優秀な成績を収められました

6月29日、ミキバトンチームの皆さまが全国大会の結果報告のため市役所を訪問されました。3月に開催された全日本バントワーリング選手権に出場し、中川さんが優勝(女子アンダージュニアトゥーバトンの部)、中嶋さんが準優勝(男子アンダージュニアソロトワールの部)と好成績を収められました。

選手の皆さまは、「緊張したが良い結果が出せてよかったです。ミスを減らし、納得できる演技ができるようこれからも頑張っていきたい」と述べられました。小松市長からは、「コロナ禍で練習に制限がある中、好成績を出したことは素晴らしい。これからも技術を磨き、レベルアップを目指して頑張ってください」と激励の言葉を贈りました。

ミキバトンチームの皆さま、この度は誠におめでとうございました。



NEWS 自衛官募集相談員委嘱状交付式を行いました

6月21日、市役所にて自衛官募集相談員の委嘱状交付式が執り行われ、小松市長と自衛隊佐賀地方協力本部の内田和不二夫副本部長から委嘱状が手渡されました。

今回は6名の方が委嘱を受けられ、令和3年7月から2年間、入隊希望者本人や家族の方への自衛官に関する情報の提供、地方協力本部の行う募集のための広報活動に援助・協力いただきます。

安定した入隊者の確保はもとより、防衛基盤の育成にも重要な役割を担っていただきます。

相談員の皆さま、どうぞよろしくお願ひします。



NEWS 九州朝日放送株式会社様と防災パートナーシップに関する協定締結式を行いました

7月5日、九州朝日放送株式会社様と防災パートナーシップに関する協定締結式を行いました。

この協定締結は、市内で災害が発生した場合または発生のおそれがある場合に、九州朝日放送株式会社様の協力を得て、迅速に防災に関する情報を提供することで、市民の皆さまの安全確保に努めるものです。

また、平常時では災害に関する映像や資料を提供いただき、防災意識の向上を図ります。

この協定により、市民の皆さまの更なる安心・安全、災害に強いまちづくりを目指してまいります。